



## 取材レポート 第4回

### 板橋区立板橋第一小学校

今回は、板橋区で木材をふんだんに使い3校同時に改築を行った学校のうち、最も歴史の古い板橋区立板橋第一小学校に伺ってきました。



図書室



ベンチや小上がりのある円形の本棚、林の中をイメージさせる空間作りにも日光市産のスギが使用されています。

今回ご紹介した板橋第一小学校のほか、同時改築した学校を紹介した本を区役所や書店で入手することができます。



### 多目的ホールの大階段



多目的ホールの階段は参観席としても活躍



日光市産の木を使っていることを示すモニュメント。

板橋区では、昭和58年から交流のある栃木県日光市（当時栗山村）と「木材使用と環境教育の覚書」を締結（平成23年10月18日）し、今回の改築では日光市産の木材を使用されてたそうです。今後計画されている校舎の改築についても引き続き木材利用に努めるとのことです。

また、今回の取材で校長先生から、児童が木の床や、図書室の木の椅子などで思い思いにくつろぎながら生活している様子を伺うことができました。

【担当】 関東森林管理局 東京事務所 技術指導官（木材供給）